



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 04 de Abril de 2003

### Trinchera de la Noticia

#### **+Hollman absuelto, dio 31 mil a familia. (Portada)**

+Insólito: Juez de Nandaime resolvió veloz.

+Veloz actuación de juez local y ausencia de Fiscalía.

+Hasta casa le dieron a familia de deudo.

#### **+El “chhief” está en Texas no en Bruselas. (Portada)**

+El Canciller de la república, Norman Caldera Cardenal, quien se autoidentifica como “el chief”, se habría burlado dos veces de la Asamblea Nacional al no comparecer en par de ocasiones ante el plenario parlamentario bajo la explicación de que se encuentra en Bruselas, Bélgica, acompañando al presidente Enrique Bolaños.

Fuentes confiables de Trinchera de la Noticia indicaron que Caldera no está en Bruselas sino en Texas desde inicios de ésta semana, luego de asistir en Italia a la Asamblea de Gobernadores del BID, evento en el que estuvo acompañado del Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre Rivas.

#### **+Carta Abierta al Procurador de Derechos Humanos. (Pág. 5)**

+Los suscritos Alejandro Acevedo Sirias y Emilio José Núñez Tenorio expresan en esta carta: “El gobierno de la república nos ha condenado a la muerte civil al obligar a los dueños de radioperiódicos a no cedernos espacios bajos amenazas de que podrían correr la misma suerte que La Poderosa. Algunos de ellos nos han dicho que “no podemos alquilarles por temor a un embargo publicitario del gobierno”. Por razones obvias no le damos los nombres de los dueños de las radioemisoras.

### Bolsa de Noticias

#### **+Surgen dos candidatos presidenciales de liberales bolañistas. (Portada)**

+Al cierre de nuestra edición, aún no había concluido la cena a la que invitó José Antonio Alvarado, a quien ya lo están promoviendo para la candidatura presidencial. Entre los invitados estaban representantes de fracciones del liberalismo entre ellos: Virgilio Godoy, del PLI; Fito García del PALI; Juan Carlos Martínez, del PL 1913; Rigoberto Reyes, del PLD de José Antonio Alvarado, y Constantino Velásquez, del PLN. Sorprendió a algunos ver al nuevo Secretario de Asuntos Políticos de la Presidencia, Alfonso Callejas.

+Purgados los que apoyan a Montealegre. Según filtró uno de los presentes, todos los que han manifestado su simpatía por Eduardo Montealegre para candidato a la Presidencia, no fueron invitados a este encuentro liberal.

#### **+FMI no quiere tasa cero. (Pág. 4)**

+El Fondo Monetario Internacional no está de acuerdo ni con la tasa cero, ni con la exoneración a la canasta básica, afirmó el economista Néstor Avendaño, quien sostiene que la posición de este organismo financiero es que se gravan todos los productos.

+Podrían eliminar incentivos al turismo. Los incentivos al turismo en general podrían eliminarse dejando solamente los relacionados con la inversión inicial de las obras turísticas. El criterio que ha privado en esto es que se “ha abusado mucho de estos incentivos”, sostiene Avendaño.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 2 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal 100%

##### **Programa: De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Pedro Joaquín Ríos

Tema: Situación Política Actual

El Dr. Ríos mencionó que con la situación del reveto el FSLN se “embarco” por las promesas de Don Enrique. Bayardo Arce y el Gobernante hicieron promesas a varios sectores de la sociedad civil. Hoy el Frente no tendrá nada a cambio del reveto, sólo el ridículo. Ahora vienen las reformas tributarias, nosotros no creemos en las promesas presidenciales, no queremos meternos.

También es imposible que continúen cobrando más impuestos, es una cosa que no se va a soportar. Será una guerra entre los sandinistas y el Mandatario.

Debido a toda esta situación Ríos calculó que Arnoldo Alemán saldrá libre en dos meses, el Presidente Bolaños no contará con el apoyo de nadie y liberará a Alemán para unirse. Si el FSLN continúa negociando van a correr un riesgo político por el descrédito de la promesas y estos no se van a quedar tranquilos sin protestar.

#### Canal 8

##### **Programa: Porque Nicaragua nos importa.**

Presentador: Haroldo Montealegre

Invitado: Dr. Juan José Kautz

Tema: Hospital Metropolitano

El Dr. Kautz manifestó que los hospitales de Managua necesitan más recursos económicos para poder dar un mejor atención a la población. Agregó que en poco tiempo iniciará sus servicios el hospital Metropolitano que dará una respuesta a la sociedad nicaragüense y extranjeros.